

De nombreuses écoles cubaines ont été réparées pour la rentrée scolaire le 1er septembre



La Havane, 25 août (RHC).- Ena Elsa Velázquez, ministre de l'Éducation de Cuba, a fait savoir au cours d'une conférence de presse que plus de 2 300 établissements scolaires auront été réparés en vue de la rentrée scolaire le 1er septembre.

Francisco Navarro, directeur national d'Investissements et d'Entretien du ministère de l'Éducation a précisé qu'en tout 2 628 établissements scolaires seront réparés mais qu'un groupe d'entre eux, en raison de la complexité des travaux, ouvriront leurs portes à la fin de l'année et que d'octobre à décembre l'on procédera à l'imperméabilisation des toits des édifications.

On ajoute à cela, les 50 qui sont en cours de réparation qui ne pourront pas ouvrir leurs portes pour le début de l'année scolaire , les élèves étudieront dans d'autres locaux.

« Un facteur dont nous avons tenu compte à l'heure de choisir quelles écoles feraient l'objet de travaux d'entretien a été le fait que chaque année scolaire le Ministère de la Santé publique accorde un certificat sanitaire à nos installations et dans bien des cas ce certificat n'est pas délivré à cause du mauvais état des réseaux de ravitaillement en eau potable et d'écoulement des eaux usées » a expliqué Ena Elsa

Velazquez.

La ministre a ajouté que pour renforcer l'hygiène des centres, ceux-ci seront également ravitaillés en détergent, en savonnettes et en savons, en balais, en serpillières ainsi qu'en hypochlorite de sodium pour le traitement de l'eau à boire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31767-de-nombreuses-ecoles-cubaines-ont-ete-reparees-pour-la-rentre-scolaire-le-1er-septembre>



Radio Habana Cuba